

## 合同に値打ちあり 6年生修学旅行

5月19・20日に6年生とともに奈良・京都へ修学旅行に行ってきました。今年も前山小学校と合同で実施しました。昨年度も合同で実施をしたのですが、コロナ禍で両校の感染状況も不透明な中でしたので、行程は一緒でしたが、バスは2台、宿は階を分けての実施でした。



今年度は、健康状態を確認しながらバス1台で宿は同階宿泊の形での実施としました。子どもたちは、2日前の17日に学校統合に向けた対面式での出会いもあり、自分らしさを出しながら充実した2日間を過ごせたのではないかと感じています。



また、両校ともに全行程に全員参加できたのは大きな喜びでした。



1日目の奈良は、雨で傘をさしての見学となり、子どもたちの体調を心配していましたが、大仏殿



ではその大きさに驚き、京都駅ではイルミネーションの長い階段をエスカレーターなしで最上階まで登る元気さ、計算しながらお土産を選ぶ様子を見ていると、天候に関係なく多くの学びと楽しみを味わうことができたのではないかと感じました。



6年生になると一緒に通っていた子ども園の記憶も曖昧なところがあり、久しぶりの仲間との出会いに恥ずかしさが出てくる子もいます。社会体育などを通して知り合いのいる子もいますが、大事なことは、両校の6年生で同じ体験をしたことです。大人も他人と話のきっかけは天候であったり、同じ趣味であるように、これからより

友達の間が広がったり深まったりするのは、次の京都では奈良と違って暑いくらいの天気だったこと、ガイドさんや添乗員さんの話、同じ宿で同じ食事を食べたこと、お化け屋敷で怖い体験をしたことなどなど、共通の体験がその距離を縮めてくれます。

帰校した際、お迎えのお家の方々の前で、代表の子が「この学びをこれからの生活に活かしていきます」と話していました。こ

の合同修学旅行を機に、学校生活はもちろん、6月21日の合同授業では、一人ひとりが自分らしさをより発揮できるのではと考えています。

保護者のみな様には、準備等も含めありがとうございました。また修学旅行に関わって頂いたすべての方々に感謝申し上げます。ありがとうございました。